

Colombia reinicia la búsqueda de hidrocarburos

El Gobierno espera reactivar la búsqueda de hidrocarburos en el país luego de cuatro años de inactividad. El presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Luis Miguel Morelli, anunció que se espera adjudicar 20 bloques, con expectativas de inversiones por US\$1.500 millones en el nuevo proceso permanente de asignación de áreas. Esta inversión se sumaría a los

US\$1.500 millones estimados en los nueve contratos costa afuera que están pendientes de la firma. Los 20 bloques tienen una extensión de 1,4 millones de hectáreas y se espera la participación de 22 empresas, entre ellas Noble Energy, Hunt Oil Company y ONGC, de la India. Morelli dijo que en esos 20 bloques se puedan tener unos mil millones de barriles de petróleo equivalente.



Por los menos 20 bloques petroleros espera adjudicar la ANH. / Ecopetrol

llegar a entre 30 y 40 %, mientras el nivel de regalías directas del saldo actual es de 11 %, eso es multiplicar por tres o por cuatro lo que les va a llegar. Sin embargo, creo que la reforma de 2011 era necesaria, pero no se puede olvidar que fue por unos excesos que se llegó a esa reforma: piscinas de olas, elefantes blancos, un desperdicio absoluto de las regalías. Pero se fue al extremo, porque les dejó muy poco a los productores y se dejó el 11 % de regalías directas. Estamos devolviendo el péndulo y yo espero que esta reforma sea el equilibrio justo en donde hay más plata para los productores de manera importante y para los no

productores también.

¿De dónde se van a recortar recursos para que la cobija alcance para todos?

Se va a reducir el ahorro, eso es muy importante. Va a haber mayor inversión para los productores, mantener la inversión para los productores, y va a haber un menor ahorro. Vamos a poder tener un menor ahorro porque con el sistema de regalías actual ya hay un saldo de \$10 billones y la idea es apalancarnos en esa cantidad.

¿Cómo blindar esos recursos para que cumplan su función social?

Hay \$30 billones de regalías

“Los grupos medioambientales y de ideología opositora han ido ganando fuerza en el país”.

María Fernanda Suárez,
ministra de Minas y Energía.

por ejecutar en los próximos dos años, entonces debemos poner la vigilancia de la veeduría ciudadana ahora. En el presupuesto de regalías se creó un mecanismo de obras por regalías, que le permite a la empresa que está desarrollando su actividad en el territorio involucrarse de una manera profunda para que ese dinero se vuelva obras. Esa reglamentación debe estar lista en junio.

¿Cuál es la diferencia entre obras por regalías y por impuestos?

La diferencia es que en obras por impuestos debe tener un cupo, en cuanto a las regalías no, porque la región recibe un billón

de pesos y el sector privado ayuda a estructurar los proyectos, pero tiene que consignar las regalías en una fiducia para asegurar que las compañías mineras o petroleras sí consignen los recursos de las regalías.

¿Cuándo se empezarán a ejecutar obras por regalías?

En el segundo semestre de 2019. Yo esperarí que del presupuesto de regalías de 2020 por lo menos el 10 o 15 % se hiciera a través de este mecanismo de obras por regalías. Mi expectativa es que pueda ser más, porque puede ser un modelo exitoso, muy provechoso para las regiones.

Vuelve Mercedes-Benz Equestrian Trophy 2019

Un encuentro entre caballos de fuerza.

Escuela de Equitación del Ejército.
Carrera 7 # 106 - 10

Del 29 de mayo al 9 de junio.

Ven con tu familia y amigos al evento ecuestre más grande del país y vive una experiencia hípica única:

- Exhibiciones de caballos frisonos y árabes.
- Competencias de salto, adiestramiento y vaulting.
- VI Festival Lusitano.

Test drives de camionetas en terreno offroad.
8 y 9 de junio Für Fans - Exhibición de más de 300 vehículos Mercedes-Benz.

ENTRADA LIBRE

